



**Grußwort  
Doppeljubiläum  
50 Jahre Informatik und Mathematik  
an der OTH Regensburg  
Festakt im Juni 2024**

Bayern ist das Land, in dem Fortschritt Tradition hat! Schon vor fünfzig Jahren wurden an der OTH Regensburg die Fakultäten Informatik und Mathematik aufgebaut. Bundesweit sind beide hoch angesehen. Gerade die Informatik erreicht regelmäßig Spitzenplätze im CHE-Ranking.

Für die Fortsetzung auch dieser Erfolge investiert der Freistaat mit der Hightech Agenda Bayern und der Hightech Agenda Plus insgesamt rund 5,5 Milliarden Euro für eine bundesweit einzigartige Technologieoffensive. Davon profitiert auch die OTH mit dem interdisziplinäre Forschungsinstitut Regensburg Center for Artificial Intelligence. Mit den Professuren für Edge AI und Kooperative Systeme, Technologiefolgenabschätzung für KI-gestützte Mobilität und Künstliche Intelligenz für Infrastruktur und Stadtentwicklung untersucht es vor allem praktische Anwendungen der KI. Zur Unterstützung der Arbeit junger Forscherinnen und Forscher wurde in Regensburg zudem im vergangenen Jahr das Promotionszentrum Angewandte Informatik geschaffen. Damit finden wissenschaftliche Spitzenkräfte bei ihren Promotionen in Regensburg ein hervorragendes wissenschaftliches Umfeld.

So bleibt Bayern Land der Wissenschaft und Regensburg Motor des Fortschritts! Die besten Wünsche zum Doppeljubiläum der OTH!

A handwritten signature in blue ink, consisting of stylized initials.